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Ihre Anfragen beantworte ich wie folgt: 

 

1. Plant die Stadt Erfurt eine Förderung durch das Bundesförderprogramm 

für den Breitbandausbau zu beantragen? 
 

Die Stadtverwaltung Erfurt befindet sich im Antragsverfahren auf Planungs- 

und Beratungsleistungen entsprechend der Bundesbreitbandrichtlinie. Diese 

Planungs- und Beratungsleistungen oder auch "Machbarkeitsstudie" genannt, 

ist die Voraussetzung für die Antragsstellung zum Breitbandausbau. Im 

Rahmen dieser Planungs- und Beratungsleistungen werden alle Ortsteile der 

Landeshauptstadt in Bezug auf den Bedarf zum Breitbandausbau untersucht.  

 

2. Wenn ja, für welche Stadt- und Ortsteile soll eine Förderung durch das 

Bundesprogramm beantragt werden und wann ist die Beantragung 

vorgesehen? 

 
Die oben genannten Planungs- und Beratungsleistungen werden einen 

Überblick geben, welche Ortsteile einen erhöhten Bedarf an Bandbreite 

haben. Generell kann man die Verfügbarkeit der Ortsteile nicht pauschal-

isieren, denn innerhalb eines Ortsteiles bestehen erhebliche Unterschiede in 

der Breitbandanbindung. Besonders aus diesem Grund ist eine detaillierte 

Untersuchung notwendig. 

 
3. Gibt es weitere Stadt- und Ortsteile, in denen noch keine ausreichende 

Breitbandversorgung vorhanden ist bzw. werden in diesen Gebieten 
andere Anbieter zum Ausbau tätig? 

 

Wie schon in Frage 2 dargestellt, ist unter anderem Gegenstand der 

geförderten Planungsleistungen die Erarbeitung eines Überblickes, wie 

detailliert die Ortsteile mit Breitband ausgestattet sind. Gleichwohl kann 

davon ausgegangen werden, dass es keine  Ortsteile gibt, in denen die 

Breitbandversorgung als "unzureichend"  zu bewerten ist.  
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Sehr geehrte Frau Tillmann, Erfurt,  
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Parallel finden regelmäßig Gespräche mit Telekommunikationsunternehmen statt, mit dem Ziel, 

einen wirtschaftlichen Ausbau für die Unternehmen, aber auch Privathaushalte zu planen (ohne 

Investitionszuschüsse der Stadt oder der Anwohner). In der Vergangenheit konnten bereits 

einige Ortsteile auf Grund des hohen Kundenpotenzials erschlossen werden.  

 

Ergänzend sei hier anzumerken, dass am 7. Dezember 2015 für fast 40.000 Haushalte in Erfurt 

durch die Telekom die Möglichkeit geschaffen wurde, bis zu 100 MBit/s im Download und bis zu 

40 MBit/s im Upload zu erreichen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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